La selección española de hockey finaliza hoy su concentración en Santander / R. 38

eldiarioalerta.com

EL DIARIO DE CANTABRIA



El Parlamento reivindica «la capacidad y vocación» de las 86 mujeres policías de la región

El Parlamento de Cantabria acogió ayer un acto de reconocimiento y visibilización de las mujeres policía «uno de los símbolos de igualdad laboral más relevantes en nuestro país por la tradicional masculinización del cuerpo», dijo el

presidente de la Cámara, Joaquín Gómez, anfitrión de la jornada. Este acto se celebra al hilo del 8 de marzo, «una fecha histórica que reivindica la igualdad real y la defensa de los derechos de la mujer», apuntó el presidente del

Parlamento. Gómez recordó que el año pasado se cumplió el 40 aniversario de la incorporación de la mujer a la Policía Nacional. En la imagen, asistentes al acto de ayer en el Parlamento de Cantabria.

Páginas 5

Cantabria suma 7 meses seguidos con aumento del paro

La región registra en febrero 38.873 desempleados, 23 más que en enero (+0,06%), frente al -0,24% de España • En tasa interanual el paro bajó en Cantabria un 2,24%, mientras que en el resto del país cayó el 1,31% /R.2-3 y 19

SALUD PÚBLICA

Detectado coronavirus en un paciente con neumonía fallecido el día 13 en Valencia

Página 21

SUCESOS

El Ejecutivo cántabro inspecciona a una empresa por vender leche a 0,46€ el litro

Página 4

BALONCESTO

El Estela jugará en Torrelavega lo que resta de temporada en vez de en Santander

Página 38



Gasolinera de Arnuero. / 112

TFMPORA

La comunidad registra vientos de 110 km/h, olas de 10 metros y más de 100 incidencias

Página 7

Alega denuncia una agresión homófoba en Astillero

La Asociación de Lesbianas, Gais, Bisexuales y Trans de Cantabria (Alega) denuncia que una pareja ha sido víctima de una «agresión homófoba» en Astillero por parte de un vecino que, según este colectivo, ya había agredido a estas personas verbalmente con anterioridad «por su orientación sexual». Alega, que facilita la denuncia presentada ante la Guardia Civil, explica que la agresión se produjo hace unos días, de madrugada, cuando la pareja se estaba despidiendo de unas amistades en su domicilio. Según la denuncia, el vecino dio al denunciante un puñetazo v patadas, y después se metió en su casa, mientras profería «insultos homófobos». Página 7